

SKRIPSI

ANALISIS KELAYAKAN USAHA PADA INDUSTRI KECIL KRIPIK TEMPE
DI KECAMATAN NGAWI KABUPATEN NGAWI



Oleh :

ATIK PITA RIYANI

NBI : 1231900158

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**

2023

SKRIPSI

ANALISIS KELAYAKAN USAHA PADA INDUSTRI KECIL KRIPIK TEMPE
DI KECAMATAN NGAWI KABUPATEN NGAWI



Diajukan Oleh:

Atik Pita Riyani

NBI : 1231900158

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA

2023

LEMBAR PENGESAHAN PEMBIMBING

Nama Lengkap : Atik Pita Riyani
NBI : 1231900158
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis
Prigram Studi : Ekonomi Pembangunan
Judul Skripsi : Analisis Kelayakan Usaha Pada Industri Kecil Kripik Tempe
di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi

Surabaya, 06 Juni 2023

Mengetahui / Menyetujui

Pembimbing,






Dr. Muhammad Yasin, S.E., MM

LEMBAR PENGESAHAN UJIAN SKRIPSI

Dipertahankan didepan sidang Dewan Penguji Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya dan dinyatakan diterima untuk memenuhi syarat guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada tanggal 09, Juli, 2023

TIM PENGUJI

1. Dr. I Made Suparta, MM. : Ketua 
2. Dr. Muhammad Yasin, S.E., MM : Anggota 
3. Dr. Ec. Kunto Inggit Gunawan, MM. : Anggota 

Surabaya, 09, Juli, 2023

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya

Dekan,



Prof. Dr. H. Slamet Riyadi, M.Si., Ak., CA

SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT

Saya, yang bertanda tangan dibawah ini:

1. Nama Lengkap (KTP) : Atik Pita Riyani
2. NBI : 1231900158
3. Fakultas : Ekonomi dan Bisnis
4. Program Studi : Ekonomi Pembangunan
5. NIK (KTP) : 351165209000002
6. Alamat (KTP) : Dsn Jetak, Ds Selopuro Kec. Pitu
Kabupaten.Ngawi

Dengan ini menyatakan skripsi yang berjudul:

Analisis Kelayakan Usaha Pada Industri Kecil Kripik Tempe di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi.

Adalah benar-benar hasil rancangan, tulisan dan pemikiran saya sendiri, dan bukan merupakan hasil plagiat atau menyalin atau menyadur dari karya tulis ilmiah orang lain baik berupa Artikel, Skripsi, Tesis maupun Disertasi.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya, jika dikemudian hari ternyata terbukti bahwa Skripsi yang saya tulis adalah hasil Plagiat maka saya bersedia menerima sanksi apapun atas perbuatan saya dan bertanggung jawab secara mandiri tanpa ada sangkut pautnya dengan Dosen pembimbing dan Kelembagaan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Untag Surabaya.

Surabaya, 09, Juli....., 2023



Atik Pita Riyani

NIM 1231900158



UNIVERSITAS
17 AGUSTUS 1945
SURABAYA

BADAN PERPUSTAKAAN

Jl. Semolowaru 45 Surabaya
Tlp. 031 593 1800 (ex.311)
Email: perpus@untag-sby.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Atik Pita Riyani

NBI : 1231900158

Fakultas : Ekonomi Bisnis

Program Studi : Ekonomi Pembangunan

Jenis Karya : Tugas Akhir/Skripsi/Tesis/Disertasi/Laporan Penelitian/Makalah

Demi perkembangan ilmu pengetahuan, saya menyetujui untuk memberikan kepada Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya *Hak Bebas Royalti Noneksklusif (Nonexclusive Royalty-Free Right)*, atas karya saya yang berjudul:

“Analisis Kelayakan Usaha Pada Industri Kecil Kripik Tempe di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi”

Dengan **Hak Bebas Royalti Noneksklusif (Nonexclusive Royalty-Free Right)**, Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya berhak menyimpan, mengalihkan media atau memformatkan, mengolah dalam bentuk pangkalan data (database), merawat, mempublikasikan karya ilmiah saya selama tetap tercantum nama saya sebagai penulis.

Dibuat di : Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya

Pada Tanggal :

Yang Menyatakan,



(Atik Pita Riyani)

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur bagi Allah atas berkat rahmat dan ridho-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik yang berjudul "**Analisis Pendapatan dan Kelayakan Usaha Pada Industri Kecil Kripik Tempe di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi**". Skripsi ini ditujukan untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan program Sarjana di Jurusan Ekonomi Pembangunan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

Penulis memahami tanpa bantuan, doa, dan bimbingan dari semua orang akan sangat sulit untuk menyelesaikan skripsi ini. Maka dari itu penulis ingin mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Dr. Muhammad Yasin, S.E., MM. Selaku Dosen Pembimbing Utama atas segala bimbingan, saran, pengarahan dan masukan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
2. Bapak Prof. Dr. Slamet Riyadi, M.Si., Ak, CA. Selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
3. Bapak Dr. I Made Suparta, MM. selaku ketua Program Studi Ekonomi Pembangunan.
4. Seluruh dosen dan staf tata usaha Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya
5. Bapak/Ibu pemilik usaha industri kecil kripik tempe yang telah meluangkan waktu kepada penulis untuk bersedia melakukan wawancara.
6. Seluruh jajaran Dosen pengajar Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya yang telah mengajar dan memberikan ilmu didalam perkuliahan selama 4 tahun ini, semoga ilmu yang diberikan bermanfaat bagi saya untuk kedepannya.
7. Kepada kedua orang tua yang saya cintai dan sayangi yang mampu mendidik penulis, serta memeberikan semangat dan motivasi tiada henti hingga penulis dapat menyelesaikan studinya sampai sarjana.

8. Keluarga besar penulis abang Rahmat, abang Rudi, kakak Quinsha, mbak Rida dan yang lainnya telah menemani, memberi semangat dan dukungan terus menerus hingga skripsi ini dapat selesai.
9. Seluruh sahabat Selsa, Cyntia, Serly, Ronike, Dayat, Alissa, Puspita dan yang lainnya yang telah banyak membantu dan kebersamai proses penulisan dari awal proposal sampai tugas akhir. Terimakasih atas segala bantuan, waktu, support, dan kebaikan yang diberikan kepada penulis selama ini.
10. Seluruh teman teman FEB Angkatan 19 yang telah berperan banyak memberikan pengalaman dan pembelajaran selama di bangku kuliah ini.
11. Seluruh pihak yang memberikan bantuan kepada penulis namun tidak bisa disebutkan satu persatu. Terimakasih atas bantuan, semangat, dan doa baik yang diberikan kepada penulis selama ini.
12. Dan yang terakhir, terimakasih kepada diri penulis sendiri. Karena telah mampu bertahan dan kuat menghadapi segala lika liku hidup walau kadang jenuh dan ingin berhenti.

Penulis tentunya menyadari bahwa pembuatan skripsi ini masih banyak kekurangan dan kelemahannya. Oleh karena itu penulis berharap kepada semua pihak agar dapat menyampaikan kritik dan saran yang membangun untuk menambah kesempurnaan skripsi ini. Namun peneliti tetap berharap skripsi ini akan bermanfaat bagi semua pihak yang membacanya. Terimakasih.

ABSTRAK

Indonesia merupakan negara yang memiliki potensi ekonomi tinggi. Usaha untuk meningkatkan perekonomian Indonesia merupakan suatu hal yang penting. Karena apabila perekonomian meningkat, maka taraf hidup dan kofdis i masyarakat akan ikut meningkat.

Tujuan pada penelitian ini adalah untuk mengetahui kelayakan usaha pada industri kecil kripik tempe di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi. Informan pada penelitian ini adalah pemilik usaha industri kecil kripik tempe di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi. Jumlah informan pada penelitian ini yaitu 6 orang pemilik usaha industri kecil kripik tempe. Penelitian pada usaha industri kecil ini menggunakan metode analisis diantaranya yaitu ROI, R/C, dan B/C.

Metode dalam pengumpulan data yang dilakukan menggunakan teknik editing dan tabulasi. Untuk hasil penelitian menunjukkan bahwa rata-rata biaya produksi yang dikeluarkan pada usaha industri kecil kripik tempe di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi sebesar Rp. 15.065.971/bulan, sedangkan untuk rata-rata pendapatan pada industri kecil kripik tempe sebesar Rp 42.666.667. rata-rata hasil analisis kelayakan usaha industri kecil kripik tempe di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi pada satu bulan produksi adalah ROI dinyatakan layak karena diperoleh hasil 3,84% dikatakan layak karena $ROI > 1$. Pada rata-rata hasil dari R/C pada kelayakan usaha yaitu sebesar 3,90 R/C ratio dikatakan layak. Sedangkan untuk rata-rata pada metode analisis B/C ratio diperoleh sebesar 2,01 maka usaha tersebut layak untuk dijalankan karena $B/C > 1$.

Kata kunci: *kelayakan usaha, kripik, industri kecil*

ABSTRACT

Indonesia is a country that has high economic potential. Efforts to improve the Indonesian economy is an important thing. Because if the economy increases, the standard of living and conditions of society will also increase.

The purpose of this study was to determine the feasibility of the business in the small tempe chip industry in Ngawi District, Ngawi Regency. The informants in this study were the owners of a small tempe chip industry in Ngawi District, Ngawi Regency. The number of informants in this study were 6 small business owners of tempeh chips. Research of small industrial enterprises uses analytical methods including ROI, R/C, and B/C.

The method of data collection was carried out using editing and tabulation techniques. The results of the study show that the average production costs incurred in the small tempe chip industry in Ngawi District, Ngawi Regency is Rp15.065.971/month, while the average net profit in the small tempe chip industry is Rp 42.666.667 the average result of the feasibility analysis of small tempe chip industry businesses in Ngawi District, Ngawi Regency in one month of production is that ROI is declared feasible because the results obtained are 3,84% which are said to be feasible because $ROI > 1$. On average the results of R/C of business feasibility are of 3,90 R/C ratio is said to be feasible. Whereas the average B/R analysis method is 2,01 ratio, so the business is feasible to run because $B/C > 1$.

Keywords: *business feasibility, chips, small industry*

RINGKASAN

Industri kecil sangat berperan penting terhadap perekonomian Indonesia. Industri kecil menjadi tulang punggung perekonomian disuatu daerah. Dalam penelitian yang dilakukan yang berjudul “Analisis Kelayakan Usaha Dalam Industri Kecil Kripik Tempe di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi” merupakan suatu usaha yang dijalankan oleh warga dan dapat memanfaatkan sumber daya manusia sekitar industri salah satu alat yang digunakan untuk mencari atau menemukan suatu inovasi terhadap usaha. Kelayakan usaha yaitu suatu kegiatan untuk menilai apakah usaha tersebut akan memberikan manfaat yang besar dibandingkan biaya yang dikeluarkan. Sepertihalnya yang terdapat pada studi kelayakan usaha yang membahas berbagai konsep dasar yang berkaitan dengan keputusan suatu usaha agar dapat memberikan manfaat ekonomi dan sosial budaya.

Hasil penelitian yang telah dilakukan yaitu menghasilkan perhitungan $R/C > 1$ yang berarti usaha dapat dikatakan layak, analisis $B/C > 1$ maka usaha tersebut dikatakan layak untuk dilanjutkan, ROI bernilai positif yang berarti seluruh modal yang dikeluarkan sudah tertutupi dengan penghasilan usaha sehingga usaha layak dijalankan.

Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu data kualitatif dan data kuantitatif. Data kualitatif akan dianalisis secara deksriptif untuk menggambarkan kegiatan industri kecil kripik tempe di Kecamatan Ngawi. Sedangkan untuk data kualitatif digunakan dalam menganalisis analisis finansial mencari Return On Investmen (ROI), Revenue Cost Ratio (R/C ratio), dan Benefit Cost Ratio (B/C ratio).

SUMMARY

Small industry plays an important role in the Indonesian economy. Small industry is the backbone of the economy in a region. In the research conducted entitled "Analysis of Business Feasibility in the Tempe Chips Small Industry Sector in Ngawi District, Ngawi Regency" is a business that is run by residents and can utilize human resources around the industry, one of the tools used to search for or find an innovation for business. Business feasibility is an activity to assess whether the business will provide greater benefits compared to the costs incurred. As is the case in the business feasibility study which discusses various basic concepts related to the decision of a business so that it can provide economic and socio-cultural benefits.

The results of the research that has been carried out are to produce $R/C > 1$ calculations which means that the business can be said to be feasible, B/C analysis > 1 then the business is said to be feasible to continue, ROI is positive which means that all the capital issued has been covered with business income so that the business is worth running.

The types of data used in this research are qualitative data and quantitative data. Qualitative data will be analyzed descriptively to describe the activities of the small tempe chip industry in Ngawi District. Whereas quantitative data is used in analyzing financial analysis looking for Return On Investment (ROI), Revenue Cost Ratio (R/C ratio), and Benefit Cost Ratio (B/C ratio).

DAFTAR ISI

<u>ANALISIS KELAYAKAN USAHA PADA INDUSTRI KECIL KRIPIK TEMPE DI KECAMATAN NGAWI KABUPATEN NGAWI I</u>	i
<u>LEMBAR PENGESAHAN PEMBIMBING</u>	i
<u>LEMBAR PENGESAHAN UJIAN SKRIPSI</u>	ii
<u>SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT</u>	iii
<u>KATA PENGANTAR</u>	iv
<u>ABSTRAK</u>	vi
<u>ABSTRACT</u>	vii
<u>RINGKASAN</u>	viii
<u>SUMMARY</u>	ix
<u>DAFTAR ISI</u>	ix
<u>DAFTAR GAMBAR</u>	xiv
<u>DAFTAR TABEL</u>	xv
<u>DAFTAR LAMPIRAN</u>	xvii
BAB I PENDAHULUAN	1
1.1 Latar Belakang Masalah.....	1
1.2 Rumusan Masalah	4
1.3 Tujuan Penelitian	4
1.4 Manfaat Penelitian	5
BAB II KAJIAN PUSTAKA	7
2.1 Landasan Teori	7
2.1.1 Pengertian Studi Kelayakan Usaha	7
2.1.2 Tujuan Studi Kelayakan Usaha.....	8
2.1.3 Aspek-Aspek Dalam Studi Kelayakan Usaha.....	10

2.1.4	Industri Kecil	12
2.1.5	Peranan Industri Kecil	14
2.1.6	Analisis Finansial	15
2.2	Penelitian Terdahulu	16
2.3	Kerangka Proses Berfikir	19
BAB III METODE PENELITIAN		21
3.1	Desain Penelitian	21
3.2	Tempat dan Waktu Penelitian	21
3.3	Jenis dan Sumber Data	22
3.3.1	Jenis Data	22
3.3.2	Sumber Data	22
3.4	Informan Penelitian	22
3.5	Teknik Pengumpulan Data	22
3.5.1	Observasi	23
3.5.2	Wawancara	23
3.6	Definisi Variabel dan Definisi Operasional	24
3.6.1	Definisi Variabel	24
3.6.2	Definisi Operasional	24
3.6.2.1	Penerimaan dan Biaya	24
3.6.2.2	Kelayakan Usaha	25
3.7	Proses Pengolahan Data	25
3.7.1	Editing	25
3.7.2	Tabulasi	26
3.8	Metode Analisis Data	26
BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN		29
4.1.	Gambaran Umum Objek Penelitian	29

4.1.1	Keadaan Geografis Kecamatan Ngawi.....	29
4.1.2	Keadaan Demografis Kecamatan Ngawi.....	30
4.1.3	Tingkat Pendidikan Masyarakat.....	33
4.2.	Deskripsi Hasil Penelitian	34
4.2.1	Deskripsi Usia Informan Penelitian	34
4.2.2	Deskripsi Jenis Kelamin Informan Penelitian	35
4.2.3	Deskripsi Lama Usaha Informan Penelitian	36
4.3.	Analisis Data.....	35
4.3.1	Biaya Tetap.....	35
4.3.2	Biaya Variabel	39
4.3.3	Biaya Total.....	46
4.4.	Analisis Penerimaan	46
4.5.	Analisis Kelayakan Usaha	47
4.5.1	Laba Pendapatan (π).....	47
4.5.2	<i>Return On Investment (ROI)</i>	50
4.5.3	<i>Revenue Cost Ratio (R/C Ratio)</i>	51
4.5.4	<i>Benefit Cost Ratio (B/C Ratio)</i>	54
4.6.	Pembahasan Penelitian	56
4.6.1	Profil Pengusaha Industri Kecil Kripik Tempe di Kecamatan Ngawi	56
4.6.2	Analisis Kelayakan Usaha.....	56
4.7.	Implikasi Penelitian.....	60
4.8.	Keterbatasan Penelitian	61
BAB V PENUTUP		63
5.1.	Simpulan	63
5.2.	Saran.....	63

DAFTAR PUSTAKA.....	65
LAMPIRAN	67

DAFTAR GAMBAR

Gambar 2. 1 Kerangka Pola Berpikir	19
Gambar 4. 1 Peta administrasi Kecamatan Ngawi.....	29

DAFTAR TABEL

Tabel 1. 1 Jumlah industri kecil keripik tempe di kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi.....	3
Tabel 4. 1 Batas Wilayah Kecamatan Ngawi	30
Tabel 4. 2 Jumlah Penduduk Berdasarkan Jenis Kelamin di Kecamatan Ngawi	31
Tabel 4. 3 Jumlah Penduduk Pada Masing-Masing Desa Berdasarkan Jenis kelamin di Kecamatan Ngawi	31
Tabel 4. 4 Tingkat Pendidikan Berdasarkan Jenis Kelamin di Kecamatan Ngawi	35
Tabel 4. 5 Jumlah dan Presentase Usia Informan Usaha Industri Kripik Tempe di Kecamatan Ngawi	35
Tabel 4. 6 Jumlah dan Presentase Jenis kelamin Informan Usaha Kripik Tempe di Kecamatan Ngawi	35
Tabel 4. 7 Jumlah dan Presentase Lama Usaha yang di Jalankan Usaha milik Informan Usaha Kripik Tempe Kecamatan Ngawi.....	36
Tabel 4. 8 Rata-Rata Penggunaan Biaya Tetap Usaha Industri Kripik Tempe di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi (Ibu Rumini)	37
Tabel 4. 9 Rata-Rata Penggunaan Biaya Tetap Usaha Industri Kripik Tempe di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi (Ibu Sundari).....	37
Tabel 4. 10 Rata-Rata Penggunaan Biaya Tetap Usaha Industri Kripik Tempe di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi (Ibu Sumarmi)	38
Tabel 4. 11 Rata-Rata Penggunaan Biaya Tetap Usaha Industri Kripik Tempe Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi (Ibu Sukamtini).....	
Tabel 4. 12 Rata-Rata Penggunaan Biaya Tetap Usaha Industri Kripik Tempe di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi (Bapak Rudi)	39
Tabel 4. 13 Rata-Rata Penggunaan Biaya Tetap Usaha Industri Kripik Tempe di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi (Bapak Ahmat)	40
Tabel 4. 14 Rata-Rata Penggunaan Biaya Variabel Usaha Industri Kripik Tempe di	

Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi (Ibu Rumini)	41
Tabel 4. 15 Rata-Rata Penggunaan Biaya Variabel Usaha Industri Kripik Tempe di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi (Ibu Sundari).....	41
Tabel 4. 16 Rata-Rata Penggunaan Biaya Variabel Usaha Industri Kripik Tempe di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi (Ibu Sumarmi)	42
Tabel 4. 17 Rata-Rata Penggunaan Biaya Variabel Usaha Industri Kripik Tempe di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi.....	43
Tabel 4. 18 Rata-Rata Penggunaan Biaya Variabel Usaha Industri Kripik Tempe di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi (Bapak Rudi)	44
Tabel 4. 19 Rata-Rata Penggunaan Biaya Variabel Usaha Industri Kripik Tempe di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi (bapak Ahmat)	45
Tabel 4. 20 Jumlah Biaya Total Pada Usaha Industri Kripik Tempe Di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi	46
Tabel 4. 21 Jumlah Total Penerimaan Pada Usaha Industri Kripik Tempe Di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi.....	46
Tabel 4. 22 Hasil Jumlah Keuntungan Pada Usaha Industri Kripik Tempe Di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi.....	50
Tabel 4. 23 Hasil Perhitungan ROI Pada Usaha Industri Kripik Tempe Di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi.....	51
Tabel 4. 24 Hasil Jumlah Keuntungan Pada Usaha Industri Kripik Tempe Di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi.....	53
Tabel 4. 25 Hasil Jumlah Perhitungan B/C Ratio Pada Usaha Industri Kripik Tempe Di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi.....	55
Tabel 4. 26 Kelayakan Usaha Milik Ibu Rumini	56
Tabel 4. 27 Kelayakan Usaha Milik Ibu Sundari.....	57
Tabel 4. 28 Kelayakan Usaha Milik Ibu Sumarmi.....	58
Tabel 4. 29 Hasil Penelitian Kelayakan Usaha Milik Ibu Sukamtini	58
Tabel 4. 30 Hasil Penelitian Kelayakan Usaha Milik bapak Rudi	59
Tabel 4. 31 Hasil Penelitian Kelayakan Usaha Milik Bapak Ahmat	60

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1. 1 Surat izin penelitian dari kampus.....	67
Lampiran 1. 2 Surat izin dari Badan Kesatuan Bangsa dan Politik.....	68
Lampiran 1. 3 Surat telah melakukan riset penelitian dari Kecamatan Ngawi.....	69
Lampiran 1. 4 Wawancara.....	70
Lampiran 1. 5 Kuesiofer Penelitian.....	77
Lampiran 1. 6 Dokumentasi.....	80
Lampiran 1. 7 Hasil Turnitin.....	82